



REVUE DE PRESSE

Le Télégramme – Samedi 20 octobre 2012

Astronomie. Un voyage dans le système solaire

Invitée dans le cadre de la Fête de la science par l'association « Les conférences du pôle Kérichen-Vauban », en partenariat avec l'Abret (Association bretonne pour la recherche et la technologie) et Océanopolis, l'astrophysicienne belge Yaël Nazé a donné, mercredi, deux très belles conférences, à Brest. Ses travaux de recherches lui ont conféré une réputation internationale dans le monde de la recherche scientifique.

Après une conférence, l'après-midi, au lycée Vauban, sur l'histoire des instruments d'observation en astronomie, Yaël Nazé était, le soir même, à l'auditorium d'Océanopolis où, devant 200 personnes, elle conviait à un « Voyage dans le système solaire ».

« Se promener sur Mercure, ce n'est pas la chose la plus agréable à faire, à moins d'apprécier les "chaudsfroids" de 400 °C à 200 °C en une vingtaine de minutes », a-t-elle confié à l'assistance. Un peu plus tard, elle proposait un « survol de Valles Marineris sur la planète Mars, un canyon de 5.000 km de long sur 250 km de large et près de 7.000 m de haut; le plus grand canyon du système solaire ».

Une soirée passionnante qui s'est terminée par de nombreux échanges avec les spectateurs.